

Poemario de Margarita Kurt

(AAC 9462)
000 191247

El martes 11 de junio, a las 19 horas, en el Salón de Honor de la Municipalidad de Concepción, será presentado el libro de Margarita Kurt "Será llamada Varona", su última creación poética. El acto, que es organizado por la Sociedad de Escritores de Chile filial Concepción, tendrá como exponentes a Tulio Mendoza Bello, presidente de la SECH-Concepción, quien se referirá a la

autora en lo que ha llamado "Margarita Kurt o su forma del mejor vivir" y Marcelo Coddou, profesor de literatura penquista radicado en Estados Unidos (Drew University) y crítico literario, quien hablará sobre la obra: "Modalidades de una escritora". El programa contempla también lectura de poemas a cargo de la autora y un diálogo con el público.

Otras muestras

En la Sala de Exposiciones de Tránsito de la Casa del Arte continúa abierta al público la muestra de pinturas de Eduardo Meissner. Resume quince años de su larga trayectoria artística, con telas de sus colecciones temáticas como de jardines, su ciclo ecológico, flores y muros, serie más reciente, aparte de los girasoles.

En la Sala Universitaria, la Dirección de Extensión de la Universidad de Concepción presenta pinturas de Pedro Bernal Troncoso. El artista exhibe una pintura recia, con mucha textura, donde no faltan elementos como arena y tierra en general que mezcla al color. En sus motivos está Chiloé, sus casas típicas, sus playas,

sus palafitos, su naturaleza.

En el Instituto Chileno-Alemán de Cultura están las pinturas de Lois Albert, una colección que se exhibe en la Sala Lessing y comprende figura humana y naturaleza muertas.

En el Instituto Chileno-Británico de Cultura se inaugura el martes, a las 20 horas, una muestra colectiva del Sindicato de Artistas (Siarte).

El jueves se inaugura en la Sala de Exposiciones de la Municipalidad de Concepción (O'Higgins 555) una muestra de retratos y autorretratos pertenecientes a la Pinacoteca de la Universidad de Concepción. La colección, que reúne obras de famosos pintores, se presenta con el patrocinio del Citibank.

Publicación

"Flores de cardo en el vacío", de Eliana Godoy Godoy, poemas recientes de la poeta penquista que autoedita sus poemarios y los distribuye a quien quiera leerlos. "Es el fruto de mi trabajo tanto intelectual como manual -escribe la autora junto a la pequeña publicación de 114 poemas o reflexiones que envía a esta redacción-. De presencia y título modesto, sin aspiraciones de obra maestra, porque esas están reservadas a los genios, y genios nacen uno cada cien años. Sin embargo, querer decir algo anhelando comunicación es un vicio muy humano que llevamos como savia de la sangre los habitantes de este planeta tan lleno de problemas, angustias y bellezas".

61 Sur, Concepción, 2-VI-1991 p. 2.

Poemario de Margarita Kurt [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poemario de Margarita Kurt [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile